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Explorez I'architecture remarquable de la Villa Peleca, ou I'élégance
coloniale s'unit au charme authentique des cabanes typiques du Cap
Ferret.Surplombant la pinéde environnante, cette villa offre des
panoramas a couper le souffle, enveloppée par une végétation
luxuriante.Les intérieurs spacieux et lumineux créent une atmosphére
chaleureuse et conviviale. Avec ses six chambres élégantes, elle
garantit une intimité parfaite pour vos proches.ldéalement située au
coeur du vilage du Cap Ferret, la Villa Peleca bénéficie d'un

emplacement central, a quelques pas des commerces locaux.Vivez ...

Explore Villa Peleca and its distinctive architecture, blending colonial elegance with
the unique and authentic charm of local cabins.With stunning panoramic views
overlooking the surrounding pine forest, this villa is surrounded by lush vegetation,
ensuring privacy and tranquility. The spacious interiors, flooded with natural light,
create a warm and inviting atmosphere. Its 6 elegantly designed bedrooms provide
ideal comfort for hosting your loved ones in complete privacy.ldeally situated in the
heart of the Cap Ferret vilage, Villa Peleca enjoys a prime location with immediate

proximity to ...
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